
 
 

Protokollauszug 
aus der 

8. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur  
vom 25.06.2009 

 
öffentlich 
Top 5 Stufenplan für Museumsdepots 

09/SVV/0484 
geändert beschlossen 

 
Frau Dr. Schröter bringt den Antrag ein und macht deutlich, dass man sich nach Standortsuche 
und Sanierung des neuen Potsdam- Museums nun der komplizierten und unhaltbaren Situation 
der Depots des Potsdam- Museums widmen müsse. 
 
Herr Wicke macht deutlich, dass der Förderverein des Potsdam- Museums den Antrag unter-
stützt und unterstreicht die Notwendigkeit der Verbesserung der Depotsituation. 
 
Frau Dr. Seemann informiert, dass sich hinsichtlich der Verbesserung der Depotfrage der Fach-
bereich Kultur und Museum und der KIS derzeit in Gesprächen befinden und der KIS erste 
Schwerpunkte erarbeitet, wie eine Verbesserung der gegenwärtigen Depotsituation zu errei-
chen ist.  
 
Aufgrund der Verwaltungsinformation beschließt der Kulturausschuss den Antrag in geänderter 
Form. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zum Ende des Jahres 2009 in einer Mittei-
lungsvorlage darzustellen, wie die Depotsituation des Potsdam- Museums nachhaltig 
und fachgerecht gestaltet werden kann.  
 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis 
Zustimmungen: 3 
Ablehnungen: 1 
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